

Branne : les collégiens se sont mobilisés au profit de l'Unicef



Une quarantaine d'élèves ont organisé une course destinée aux élèves de 6e et de CM2 du secteur. Elle a permis de récolter 2 564, 50 €. Le chèque a été remis mardi 16 mai à l'organisation

Qui a dit que les jeunes n'étaient pas capables de se mobiliser ? Les élèves du collège Paul-Emile-Victor viennent de montrer le contraire. Une quarantaine d'entre eux, tous éco-délégués - engagés dans diverses actions en faveur du développement durable - se sont investis dans l'organisation d'une course solidaire, le 23 mars dernier, à l'attention des élèves de 6e de l'établissement ainsi que des classes de CM2 du secteur.

Une course qui entre dans le cadre des actions menées au sein du collège labellisé Développement durable, environnement et solidarité depuis deux ans. "Les objectifs visés étaient d'encourager la pratique sportive des élèves, développer leur conscience citoyenne, susciter l'engagement des élèves dans la vie de l'établissement et enfin renforcer le lien entre les écoles et le collège", indique M. Batta, le principal adjoint.

270 participants

Objectifs atteints à tous les niveaux. Les éco-délégués ont d'abord désigné l'Unicef comme bénéficiaire de cette course solidaire. Ils ont ensuite assuré la présentation du projet dans les classes de 6e et se sont totalement investis dans l'organisation de la manifestation, assurant l'accueil des élèves, la signalisation du parcours, le comptage des tours et la préparation du ravitaillement final.

Au total, ce sont 270 enfants qui ont participé à l'événement, les classes de 6e du collège donc et les CM2 de sept écoles, "qui ont bien joué le jeu. C'était aussi l'occasion pour leurs élèves de découvrir l'établissement qu'ils vont intégrer l'année prochaine", poursuit M. Batta. "Les participants devaient trouver des parrains qui s'engageaient à donner une certaine somme pour chaque tour parcouru", ajoute le principal adjoint. C'est ainsi que 2 564, 50 € ont été récoltés.

La remise symbolique du chèque à l'Unicef s'est déroulée mardi 16 mai, en présence, notamment, de Bernard Caillon, président du comité Unicef Aquitaine qui a chaleureusement félicité les élèves pour leur engagement citoyen.